

## Interview mit Busaufsicht in der Grundschule Böhmzwiesel

**Busaufsicht (nachfolgend abgekürzt mit B):** Ich bin Busaufsicht in der Grundschule Böhmzwiesel.

**Interviewer (nachfolgend abgekürzt mit I):** Wie lief denn die Busaufsicht vor Corona ab und wie läuft sie jetzt zurzeit so?

**B:** Also vor Covid-19 haben sich die Kinder immer paarweise aufgestellt, und weil den Fußweg zur Bushaltestelle gehen wir gemeinsam und jetzt dürfen sie sich nur noch einzeln mit Schutzmaske und Abstand aufstellen. Ich achte dann darauf, dass der richtige Abstand eingehalten wird, dafür haben wir 3 Fliesen vorgesehen, das können die Kinder dann ganz gut nachvollziehen, oder manchmal sagen wir auch wenn ein großer Elefant dazwischen reinpasst ist das der gute Abstand, weil das ist ja nicht so einfach mit den Metern. Ja und dann auf dem Fußweg wir gehen dann gemeinsam zum Bus muss ich auch öfters daraufhinweisen bitte Abstand halten schau auf deinen Nachbarn nicht zu nahe kommen und aufpassen. Wenn wir dann an der Bushaltestelle stehen, die ist ziemlich groß, dann stellen wir uns dort nochmal auf und haben dabei genügend Abstand zueinander. Die Schutzmaske bleibt dann auf, zusätzlich muss ich darauf achten, dass die Schüler keine übrig gebliebene Pause mehr vernaschen, wegen den Bakterien und wegen den Viren dann und wenn der Bus dann kommt steigen die Kinder anschließend mit Abstand ein. Der Bus ist so groß, der hat genügend Plätze so, dass jedes Kind einen bekommt.

**I:** Waren dann jetzt schon wieder alle Kinder da, und sind von denen alle mit dem Bus gefahren; erkennt man da eine Änderung?

**B:** Nicht wie gewohnt, also die erste Klasse war komplett und die 2. Und 3. War jeden Tag eine andere Gruppe anwesend, die haben sich immer abgewechselt und die vierte ist jeden Tag anwesend wegen der Abschlussklasse und es waren viel weniger als im Normalbetrieb und einige sind auch noch abgeholt worden.

**I:** Wenn nach Pfingsten wieder alle auf einmal da sind, wird das dann noch machbar sein, so mit Maßnahmen und Abstand?

**B:** Ja also nach Pfingsten sind noch nicht alle vollzählig es wird dann voraussichtlich dann so laufen dass die erste Klasse wieder geteilt und in Gruppen kommen wird werden die Gruppen täglich gewechselt, die zweite wird jetzt voraussichtlich immer anwesend sein und

die dritte und vierte wechseln sich wochenweise ab und es wird bestimmt schwieriger wenns vielleicht nach den Sommerferien wieder normal laufen sollte weil es wird bestimmt eine Herausforderung aber die Kinder wissen ja wie sie sich schon verhalten müssen und dass jeder auf den anderen aufpassen soll und mit Schutz und Hygiene ist das bestimmt machbar.

**I:** Gabs sonst noch irgendwelche Änderungen?

**B:** Ja also eine negative Änderung sag ich jetzt mal ist die Busaufsicht in der früh von 7 Uhr bis dreiviertel 8 das war vorher so dass die Kinder schon einige gekommen und da haben wir schon ein paar Spiele gemacht und uns auch schon ein bisschen unterhalten und die Kinder haben dann gegenseitig also miteinander gespielt und das geht dann jetzt nicht mehr also es kommen schon einige um 7 Uhr und die werden dann schon langsam auf ihren Platz zugewiesen und müssen dann schon warten und können dann was lesen aber eben alleine und das ist dann eigentlich schon schade so. Verändert hat sich auch noch der Schulschluss von 11.20 Uhr für die Kinder die noch nicht um 11.20 Uhr mit dem Bus nach Hause fahren können, weil die Eltern noch nicht zu Hause sind weil sie berufstätig noch unterwegs sind, die warten dann bis 12.15 Uhr bis zum nächsten Bus und vor Corona haben wir in der Zeit gespielt da waren auch ganz viele Kinder da und haben gespielt und gebastelt das geht jetzt nicht mehr, die Kinder die warten müssen auf den zweiten Bus, die sitzen jetzt auf einem Platz in meiner Gruppe und machen schon die Hausaufgaben mit die dann beschäftigt sind.

**I:** Kann das dann längerfristig so weiter funktionieren?

**B:** Ja also ich denke schon mit den Schutzmaßnahmen, die wir jetzt schon haben mit Mundschutz und Abstand und einfach aufpassen auf sich und den anderen aufpassen glaube ich kommen wir auf die Dauer recht gut zurecht